
20 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜新型コロナウイルス感染症拡大予防対策での市の対応は＞ 
新型コロナウイルス感染症拡大予防対策で、生活が急変している方がとても多くい

らっしゃると思います。印西市の動きとしては、２月２５日に政府より「新型コロナ

ウイルス感染症対策の基本方針」が示されたことから、市としての感染予防対策を速

やかにとれるよう、「印西市コロナウイルス対策本部」を２月２５日に設置しまし

た。これは、「印西市新型インフルエンザ等対策行動計画」（平成２６年１１月策定）

に準拠した動きです。 

構成は本部長が市長、副本部長が副市長と教育長、本部員が各部長等、事務局が健

康推進課となっています。「印西市新型インフルエンザ等対策行動計画」は、市の対

策等の基本的な考えや動き、情報公開基準等も明記されています。市のホームページ

に提示されていますので興味のある方は是非ご参照ください。 

 

なお、市内における新型コロナウイルス感染症患者の発生状況は印西ホームページ

で随時更新されていますのでご覧ください。しかし、感染者の公表については、印西

市は保健所を所管していないので市内で感染者が確認された場合は、千葉県が公表す

ることとなっています。感染者からのヒアリングや感染者の公表は保健所を所管する

自治体は独自で行えますが、保健所を所管していないその他の市町村は、千葉県が感

染者からのヒアリング、感染者の公表をすることになっています。市のホームページ

の内容は、県の公表を基に作成しているようです。もう少し詳しい情報が知りたいと

思ったのですが、上記のような制限があるようです。 

 

＜今年の厳島神社の祭礼は中止となりました＞ 
毎年海の日の週に行われていた六軒厳島神社の祭礼は、残念ながら中止となりまし

た。今年は、本来であれば東京オリンピックが行われる予定だった為、開催スケジュ

ール等を世話人の方々が調整していましたが、結局コロナウイルス感染症防止の為に

中止となってしまってとても残念です。開催に向けて調整されていた方々の苦労に感

謝すると共に来年実施に向けてまたよろしくお願い致します。なお大社の引き継ぎ等

の神事は簡略的に極力参加者を限って行う事となりました。 
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＜どうなる？中央公民館＞その３ 
（印西市公共施設適正配置アクションプランが策定されました） 

市は日本デキシー跡地を購入はしたが。。。。 

 「稲葉たけし通信№５５号でもお知らせしましたが、市では今後の人口減少や更な

る高齢化の進展、厳しい財政状況等を見据え、長期的な視点を持って公共施設及びイ

ンフラ資産の総合的かつ計画的な管理を推進することを目的に、公共施設の適正配置

計画を着々と進めています。現在は令和２年３月に「印西市公共施設適正配置アクシ

ョンプラン」が策定されました。このアクションプランは、各施設における集約化や

複合化などの方策を具体的に推進して行く為の実施計画書に値するものです。 
計画書では２０２８年度をめどとして中央保健センターとの複合化を検討

していくことにかわりはないとの事。またこの計画書とは全く別に、市は令和

２年第１回市議会定例会にて日本デキシー跡地を

８億５千万円で購入する事が決まりました。 

これは、木下駅圏の活性化の為にとても大切な事

です。しかし、現時点では、「購入」に関して日本

デキシーと契約をかわしただけで今後広大な土地

をどのように活用していくのは全く白紙の状態で

す。この土地を活用する目的として、中央公民館

の代わりの施設を計画するとか、防災の施設とし

て活用するとかいろいろありますが、全てはこれから考える事です。その為に皆さん

からたくさんのご意見を伺い市へ要望等をあげていきたいと思っています。ご協力を

よろしくお願い致します。 

＜行政相談をインターネット等で行います＞ 
おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。市民の皆様からご要

望で週一回行政相談会を実施していましたが新型コロナウイルス感染症対策として 

対面はやめてしばらくの間インターネットを使って行う事にしました。 

日時：毎週木曜日午前中 お時間は個々調整させて頂きます。 

方法：スカイプ、ＬＩＮＥ、ＺＯＯＭを使ったインターネット会議 

申込み方法：まずはメールにて  

ご氏名：ご連絡先：ご住所：会議方法（SkypeOR LINE OR zoom） 

相談内容を明記にうえ下記ご連絡ください。 

inaba@simin-inzai.com 
市行政についてのご意見、相談等お気軽にご相談ください。 

大変申し訳ありませんが誹謗中傷的な内容はお受けする事ができませんのであしからずご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

編集後記：休校中の子ども達が心配です。また、休んでいる子ども達の面倒を見ているご家族の方の苦労を察します。 

また、今回の自粛に向けての支援金（融資）等については、手続きが面倒でもっとすんなり支給できないの？って思って

しまいます。（個人事業でどうやって収入が減ったのを証明できるの？）今は、国民が耐える時ですが、国としては、国民

や企業にどのように支援できるかがこれからの課題ではないでしょうか？ 
                                                 

稲葉たけし通信』は 2015 年 5 月 7 日の創刊号より今号で 

63 号となりました。不定期で発行していますが、１ケ月に１刊よりは超えている計算になります。各ご家庭にお届けして

いますがなかなか毎号をお届けできないで状況です。 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーをホームページよりダウンロードできるようにしています。ご興味ある方は、 

右記のアドレスからダウンロード頂ければ幸いです。https://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は右記のＱＲコードを読み取ってサイトより参照してください。 
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